



### La Salle des Jeux du "National" Jeu d'Échecs et Jeu de Dames

De tous les jeux de combinaison, le plus savant est le jeu des échecs; c'est aussi un des plus anciens, il était connu des Hindous; de l'Inde il passa en Perse. Le nom même du jeu est persan, la locution échec et mat qui signifie, en persan, "le roi est mort" aurait donné son nom au jeu.

Au moyen âge, apparaît le jeu tel que nous le connaissons, le délassement aristocratique par excellence.

Le jeu de dames, n'est pas moins ancien que les échecs. Au pavillon de Ramsès II, à Medinet Abou, une peinture nous montre le Pharaon jouant à une

sorte de jeu de dames avec une de ses femmes. Les Grecs et les Romains le connurent probablement; délaissé au moyen âge, il revint en faveur avec le XVII<sup>e</sup> siècle. Le jeu tel qu'il est actuellement pratiqué est le jeu dit: à la polonaise.

Le jeu d'échecs et le jeu de dames ont bien des amateurs au Canada. Au "National", ils pourront se livrer à leur jeu favori dans cette vaste salle d'une superficie de 60 par 40 pieds spécialement aménagée, et abondamment éclairée, pour l'exercice de la stratégie pacifique de l'échiquier ou du damier.